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  El Intendente de Apóstoles Lic. Mario Vialey habló sobre los fondos de la soja y
confirmó que los mismos llegan al municipio y se utilizan permanentemente, esto fue
 en la reunión que mantuvo con los barrios por el presupuesto de Obras Públicas de
2013, aprovechó la presencia de los medios de comunicación para llevar tranquilidad a
la población.           Al respecto dijo que “Este año el presupuesto
alrededor de  4 millones de pesos de fondo soja. Eso no significa que nosotros hemos tirado,
no se tira porque uno tiene que rendir cuenta del  fondo soja. El fondo de Soja no se pierde,
únicamente que vos no lo uses eternamente, nosotros tenemos un movimiento de fondo soja
todos los meses. Por  ejemplo la avenida las Heras que llevo alrededor de 800 mil pesos y se
hiso con el fondo soja. Ahora por ejemplo se hace una partida interesante de  compra de varios
reflectores, para equipar a varias canchas que estamos teniendo, de barrios que nos estaban
pidiendo,  para que los chicos puedan jugar al futbol  de noche. Entre todos los reflectores
suma alrededor de $70.000. Se estas comprando  un vehículo nuevo, la compra de piedra se
está haciendo con el fondo soja, se está comprando material para hacer una inversión”.
       El Jefe comunal explicó que quiere que haya tranquilidad, que no es como habían dicho
que se va a perder el fondo soja o que va haber alguna sanción. Comentó que próximamente
 va a venir el responsable de soja provincial, este les explicó que los municipios pueden
acumular el fondo, por ejemplo Tres Capones, que recibe menos que Apóstoles, compro un
camión de $400 mil pesos pero acumulo esa plata para poder pagar. “Por ejemplo guarda 2
años y después compran. Entonces dicen no podemos nosotros quitarle lo que se le está
dando, ahora si no ocupan 5 años ahí sí pero nosotros tenemos un movimiento contante del
fondo soja” agregó el Intendente Vialey.     
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